

そらくみのいちにち

*全体朝会

9

/ 25

(月)

*発表会の話し合い

*おみせやさんごっこ製作

この週末も楽しく過ごしたようで、「プール行ったよ!」「公園で
ブランコにいはい乗った!」「パーティーした!」と沢山お話しが
聞けました。今日はいつもより登園人数が少なく、ちょっと
さみしきうな子どもたち。『明日はみんな来るかな?』「大丈夫かな?」
といじ配の声も。。。クラスのあともだちが大好きなそらくみさんです♡

今日は全体朝会から始まり、少しだけ発表会の話し合いを
しています。今年の手話ソング。オペレッタは何がいいのか、合奏は
どんなことをするのか等話していますよ。みんなにいい歌、お話を
あつたら教えてね!といい考える時間にしているので、また今度
意見を出し合っていきたいと思います。その後はおみせやさん
ごっこ製作をしています!紙粘土でイメージしたものをつくり、
絵を描いてかわいく仕上げたりと頑張っていますよ!

明日は室内活動をする予定です。

感染症や発熱で休んでいる子が増えています。

小さな体調の変化でもありましたら、お伝え下さい。

体調管理により気をつけていきたいと思います。